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主力控盘一只股票需要多少筹码—主力在建仓或者洗盘的
时候，对敲往下打压，这样子主力会损失筹码吗？
如果损失了，那岂不是得不偿失啊？-股识吧

一、一只股票，机构从吸筹到出货，至少要拉升百分之几，机构
才有钱赚

这要看机构的操盘资金大小，操盘手法，资金越大，出货难度也就越大，一般需要
拉升的幅度也较大，一般主力在拉升超过50%可能就开始出货了，边拉升边出货，
这样便于出货；
有的操盘手会潜伏很长时间，股价也会在做到100%-200%之间，有时要高些，所以
不同的操盘手，不同的资金量，操作手法是不同的，要加以区别对待。

二、主力是如何控盘的？是不是通过大量买盘让股票涨，通过大
量卖盘让股票跌？？

庄家一般没必要牺牲空间砸盘出货，所以，典型的出货手法是缓慢平稳出货。
大部分股票处于典型的绩优股和典型的垃圾股之间，而或者偏向于绩优股或者更接
近垃圾股。
理解了两极，可以帮助理解一般股票的炒做。
股市坐庄有两个要点:第一，庄家要下场直接参与竞局，也就是这样才能赢；
第二，庄家还得有办法控制局面的发展，让自己稳操胜券。
因此,庄家要把仓位分成两部分，一部分用于建仓，这部分资金的作用是直接参与
竞局；
另一部分用于控制股价。
而股市中必须用一部分资金控盘，而且控盘这部分资金风险较大，一圈庄做下来，
这部分资金获利很低甚至可能会赔，庄家赚钱主要还是要靠建仓资金。
控盘是有成本的，所以，要做庄必须进行成本核算，看控盘所投入的成本和建仓资
金的获利相比如何，如果控盘成本超出了获利，则这个庄就不能再做下去了。
一般来说，坐庄是必赢的，控盘成本肯定比获利少。
因为做庄控盘虽然没有超越于市场之外的手段无成本的控制局面，但股市存在一些
规律可以为庄家所利用，可以保证控盘成本比建仓获利要低。
控盘的依据是股价的运行具有非线形，快速集中大量的买卖可以使股价迅速涨跌，
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而缓慢的买卖即使量已经很大，对股价的影响仍然很小。
只要市场的这种性质继续存在下去，庄家就可以利用这一点来获利。
股价之所以会有这种运动规律，是因为市场上存在大量对行情缺乏分析判断能力的
盲目操作的股民，他们是坐庄成功的基础。
随着股民总体素质的提高，坐庄的难度会越来越大，但做庄仍然是必赢的，原因在
于做庄掌握着主动权，市场大众在信息上永远处于劣势，所以在对行情的分析判断
上总是处于被动地位，这是导致其群体表现被动的客观原因。
这个因素永远存在，所以，市场永远会有这种被动性可以被庄家利用。

三、主力在建仓或者洗盘的时候，对敲往下打压，这样子主力会
损失筹码吗？ 如果损失了，那岂不是得不偿失啊？

这样的，首先既然是对敲，自然是有规划的，比如他要卖一个价位，早就提前挂了
买单了，对吧？另外，洗盘是有恐吓获利盘目的，所以挂买单多挂些，还能买到散
户的抛单。
所以你看，洗盘初期成交量大，是因为主力筹码获利筹码出局筹码在一起，等洗盘
结束成交量就萎缩的很厉害，为啥？就是因为获利筹码跑的差不多了，主力自己对
敲本也没下多少数量的筹码。
再说他也没必要下很大的量啊，为啥控盘？不就是为了花小钱儿办大事儿啊？

四、证券经纪人证有什么用？

这样给你说，有些经纪人是真有那点才华，是专业毕业到证券公司，一时没机会就
做证券经纪人，只要他有那些才华，相信客户成为他的客户，是和那些只为拉客户
的经纪人是有本质区别的，就像西方证券经纪人，他们起到了指导的作用。
有什么问题，可以咨询他们来减少风险。

五、股票控盘程度高低有何差别

一般来说控盘度越大，说明主力把控这个股票的涨跌能力越大。
控盘度高的股票，比较难受大盘的涨跌影响，因为主力手上有大量的筹码，已经足
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以控制个股涨跌，如果主力看好（控盘度递增），即使散户抛货，也不会抛得很多
，对股价下跌无大碍。
但是如果主力高控盘的股票，一旦主力出货，则下跌的力度超狠，亦容易主力对倒
出货。
所以，做主力高控盘的股票，一般做控盘度递增的比较安全，收益也不会太低。
股票是否高控盘可以从成交量，和换手率去看，最简单的方法是，看一支股票在拉
抬时是否缩量，缩的越小说明控盘越高。
很多书说价涨量增其实那只是针对一般股而已，其实价涨量缩的才是真正的好股票
高控盘股。
还有一种办法是看换手和筹码的分布情况，如果一支股票获利20%以上还不卖出的
一般十有八九就是主力控股筹码了。
主力控盘后的股票，不仅可以独立于大市，而且控盘之后由于散户很少，盘面仅会
有稀稀落落的单子。
另外控盘品种会呈现小量即可上涨的局面，在重要阻力位下来之后，往往比之前更
小的量能即可轻松突破上去。
这些可以慢慢去领悟，炒股最重要的是掌握好一定的经验与技巧，这样才能作出准
确的判断，新手在把握不准的情况下不防用个牛股宝手机炒股去跟着里面的牛人去
操作，这样要稳妥得多，希望可以帮助到您，祝投资愉快！
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